



Coyhaique.- En una pequeña pero significativa ceremonia realizada este martes, 13 niños, niñas y trabajadoras del Jardín Infantil Kau Kalem recibieron su cédula de identidad, esto en el marco de los derechos de los niños y niñas y que nace de una alianza entre la JUNJI y el Registro Civil e Identificación.



Niños y niñas del jardín Kau Kalem reciben su cédula de identidad

La actividad contó con la presencia del seremi de Justicia y DD.HH., Samuel Navarro, el director del Servicio de Registro Civil e Identificación Sergio González y la directora del establecimiento Sandra Flores, además de apoderados y personal del jardín.

El director regional de Registro Civil e Identificación, Sergio González indicó “es muy importante para nosotros como Registro Civil y también como intención del Gobierno generar instancias para que desde pequeños los chicos y sus familias cuenten con todas las redes de apoyo del Estado para ser ciudadanos legítimos con identidad y con todos los derechos que corresponde a cualquier chileno”.

A su vez, el seremi de Justicia y Derechos Humanos, Samuel Navarro señaló que “dentro del plan que tiene el Registro Civil y esta alianza estratégica con jardines infantiles se continúa la entrega de cédulas de identidad, donde nuestro registro civil concurre a los establecimientos y facilita la vida de los

niños, las niñas, pero también de las funcionarias y trabajadoras de los Jardines Infantiles que pueden obtener sus cédulas de identidad, aprovechamos de reforzar lo que es el derecho a la identidad por parte de los niños en conjunto con otros derechos que son parte del proceso pedagógico educativo y resulta una atención muy importante para que los niños y niñas puedan contar con este documento que les permite hacer trámites y también poder salir del territorio nacional con sus padres, madres o sus cuidadores, reforzamos esta línea de trabajo y como Gobierno nos parece importante seguir acercando los servicios de Justicia a la gente”.

Finalmente, la encargada del Jardín Infantil Kau Kalem Sandra Flores destacó el trabajo colaborativo con el servicio indicando que “esta es una práctica que está instalada hace muchos años, trabajamos de manera colaborativa con el Registro Civil donde le damos el beneficio y la posibilidad a las familias que vengan a sacarle la cédula de identidad acá en el jardín infantil y de alguna manera facilitar el proceso de entrega también, y relevar la importancia que tenemos nosotros con las redes y que trabajamos todos por un bien en común que son los niños, niñas y la comunidad y de la región”.